

WIR FORDERN EINE VERKEHRSWENDE FÜR DIE WIENER AUSSENBEZIRKE

Das BürgerInnen-Netzwerk Verkehrsregion Wien-NÖ-Nordost fordert von der ÖBB und der Stadt Wien die geschlossenen S-Bahnstationen der Wiener Außenbezirke im speziellen **S80-Hausfeldstraße** und **S80-Lobau** so rasch wie möglich einzurichten und ÖBB-Netz auf dem Wiener Stadtgebiet attraktivieren!

Es benötigt eine Finanzierungszusage des Infrastrukturministeriums gemeinsam mit der Gemeinde Wien und einen Paradigmenwechsel: Die ÖBB darf nicht zu Gunsten der Wiener Linien auf Wiener Stadtgebiet benachteiligt werden, wie dies in der Vergangenheit praktiziert wurde.

Die genaue Bedarfssituation wird durch der Arbeiterkammer Wien bestätigt, weitere Infos: AK-Studie "Öffentlicher Verkehr in Wiener Außenbezirken" (von TRAFFIX-Verkehrsplanung GmbH)

Link zur Studie:

https://wien.arbeiterkammer.at/interessenvertretung/meinestadt/verkehr/ Oeffentlicher_Verkehr_in_den_Aussenbezirken_2019_7.pdf

Mehrere 10.000 Bewohner in der Donaustadt und in Floridsdorf fordern eine wesentlich bessere Bahninfrastruktur!

Die Bürgerinitiativen und Siedlungsvertreter des BNWN